TODA LA VERDAD REFERENTE AL INFIERNO

Por el hermano Henry

20 de enero

ÍNDICE

- 1. EL FALSO INFIERNO DEL SIA
- 2. EL VERDADERO INFIERNO BÍBLICO
- 3. EL LAGO DE FUEGO LITERAL

PRÓLOGO

Durante muchos años la iglesia de satanás en la tierra que es la iglesia católica romana ha estado engañando a millones de personas con la doctrina satánica de los sufrimientos eternos en un infierno de fuego , esta doctrina repugnante la predican también sus hijas rameras osea las falsas iglesias evangélicas pentecostales , y lo que han logrado tanto el catolicismo romano como el pentecostalismo evangélico con esta doctrina diabólica del infierno de fuego es crear millones de ateos y ateas en el planeta tierra a lo largo de la historia de la humanidad.

En este estudio vamos a ver toda la verdad sobre este asunto del infierno, veremos cuál es el verdadero infierno bíblico y en qué lugar serán arrojados los malvados, comencemos.

CAPÍTULO 1

EL FALSO INFIERNO DEL SIA

La iglesia católica romana y las mal llamadas iglesias evangélicas enseñan un falso infierno, Según todas esas iglesias que forman parte del sistema iglesiero apostata, el SIA, en el centro de la tierra hay un lugar con fuego donde millones de almas inmortales están siendo atormentadas por el fuego, y a ese lugar le llaman "él infierno de fuego", Porque según los curas católicos y los falsos pastores evangélicos creen que en el infierno hay fuego y creen que cuando mueran los malvados sus cuerpos volverán al polvo de la tierra es decir a la inexistencia total pero que sus almas se Irán a un infierno de fuego para hacer atormentados por toda la eternidad, según estos ignorantes el alma humana no es la persona en sí sino que es una especie de fantasmita que vive dentro del cuerpo de las personas.

Hay otros que creen que el infierno es aquí en la superficie de la tierra , esto lo dicen por tanta maldad que hay en el mundo, pero esta creencia es totalmente falsa y absurda por la sencilla razón de que EL INFIERNO ES UN LUGAR CAVADO BAJO TIERRA es decir es un lugar que está en EL SUBTERRÁNEO DE LA TIERRA y no en la superficie de la tierra. Además que tiene que ver la maldad humana con el infierno? Nada, los malvados serán arrojados a un lago de fuego en dónde serán atormentados literalmente hasta ser destruidos en cuerpo y alma y dejarán de existir , este tema del lago de fuego literal lo veremos más adelante. El infierno con fuego predicado por la iglesia católica y las iglesias evangélicas no existe , lo que existe es el INFIERNO SIN FUEGO es decir se trata de UN LUGAR INFERIOR BAJO TIERRA EN EL CUAL NO HAY FUEGO, y que no me vengan con la mentira estúpida de que la lava de un volcán la cual está debajo de la tierra es el fuego del infierno ya que dicho argumento se cae por su propio peso por la sencilla razón de que la lava de un volcán no tiene que ver absolutamente nada con el falso infierno del Sia ni mucho menos con el verdadero infierno bíblico.

CAPITULO 2

EL VERDADERO INFIERNO BÍBLICO



Veamos el significado de la palabra infierno

SIGNIFICADO DE LA PALABRA INFIERNO

La palabra infierno viene del latín inférnus o ínferus (POR DEBAJO DE, LUGAR INFERIOR, SUBTERRÁNEO), y está en relación con las palabra Seol (hebreo) y Hades (del griego).

Cómo podemos ver La palabra "infierno" procede de la palabra latina "INFERNUS", y significa simplemente "INFERIOR", es decir, se trata de cualquier LUGAR QUE ESTÁ CAVADO BAJO TIERRA.

No se trata de un lugar con fuego en donde millones de almas inmortales estén siendo atormentadas por toda la eternidad, lo que enseña la iglesia de Satanás en la tierra y sus hijas rameras no es más que un cuento para engañar y asustar a la gente, para que así sus miembros no dejen de asistir a misa o a al templo evangélico cada domingo, y así no se les acaba el negocio a los falsos pastores y líderes religiosos los cuales viven a costa del dinero de sus feligreses.

Por lo tanto ahí lo tiene bien clarito el infierno se trata simplemente de un LUGAR INFERIOR BAJO TIERRA, y no de un lugar con fuego como enseña la gran ramera romana y sus hijas rameras las iglesias evangélicas, lo que ha hecho el catolicismo romano es dar un significado totalmente diferente a la palabra INFIERNO, pero en este estudio ya hemos visto cuál es su verdadero significado,

por tanto el infierno existe pero no es como lo pinta las falsas Iglesias del Sia , ya que estas Iglesias falsas lo que enseñan es que en ese lugar llamado infierno hay fuego lo cual es mentira ya que en ese lugar BAJO TIERRA NO HAY NINGÚN FUEGO y si me vienen con el tema de la lava de un volcán he de decirles que eso es simplemente un lago de lava que se encuentra debajo de un volcán y también debajo de todos los volcanes del mundo ya que todos los volcanes tienen un lago de lava debajo , PERO ESTA LAVA NO ESTÁ TAMBIÉN DEBAJO DE TODOS LOS LUGARES CAVADOS BAJO TIERRA , queda clarito? Además el lago de lava de un volcán no tiene que ver absolutamente nada con el falso infierno de fuego predicado por el Sia, y tampoco tiene que ver nada con el lago de fuego literal el cual veremos seguidamente, lo que hacen muchos ignorantes es confundir la lava de un volcán con el falso infierno de fuego, miren ignorantes aquí no estoy hablando de la lava que hay debajo de un volcán , sino del verdadero infierno EL CUAL SE TRATA SIMPLEMENTE DE UN LUGAR CAVADO BAJO TIERRA.

LA BIBLIA JAMÁS HABLA DEL INFIERNO

La palabra infierno que aparece en las versiones bíblicas modernas del nuevo testamento son traducciones falsas por la sencilla razón de que el Mesías Jesús jamás habló del infierno , el infierno es una palabra latina y resulta que el Mesías Jesús jamás habló en latín sino en griego y arameo.

El idioma latino no es el idioma original de la Biblia ya que la Biblia fue escrita en hebreo y en griego, lo cual significa que esa doctrina del infierno de fuego NO SE ENSEÑA JAMÁS EN LA BIBLIA, lo que sí enseña la Biblia es la doctrina de la futura destrucción eterna de los condenados en un lugar de fuego, que el apocalipsis llama el LAGO DE FUEGO, ¡¡pero jamás le llama "infierno de fuego"!!

El lugar de destrucción del que hablo el Mesías Jesús es de LA GEHENA el cual era el basurero de Jerusalén en donde se arrojaban todos los desperdicios y animales muertos para que sean quemados por el fuego, Jesús lo que hizo es mencionar LA GEHENA como una ilustración gráfica de lo que será la futura destrucción de todos los malvados en el LAGO DE FUEGO.

Leamos los textos bíblicos

¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! Porque recorréis mar y tierra para hacer un prosélito, y una vez hecho, le hacéis dos veces más hijo de LA GEHENA que vosotros. Mateo 23:15)

Pero os enseñaré a quién debéis temer: Temed a aquel que después de haber quitado la vida, tiene poder de echar en LA GEHENA; sí, os digo, a éste temed. Lucas 12:5)

Cómo puede ver el Mesías Jesús mencionó LA GEHENA MENOR la cual se encontraba afuera de las murallas de Jerusalén para referirse a la GEHENA MAYOR qué es el LAGO DE FUEGO.

CAPÍTULO 3

EL LAGO DE FUEGO LITERAL



El lugar donde serán arrojados los malvados para ser atormentados y destruidos en cuerpo y alma no es el falso infierno de fuego que predica el Sia, sino que es otro lugar al cual el Apocalipsis lo llama EL LAGO DE FUEGO, leamos los siguientes textos bíblicos.

Y la bestia fue apresada, y con ella el falso profeta que había hecho delante de ella las señales con las cuales había engañado a los que recibieron la marca de la bestia, y habían adorado su imagen. Estos dos fueron lanzados vivos dentro de un LAGO DE FUEGO que arde con azufre.

Apocalipsis 19:20)

Y el diablo que los engañaba fue lanzado en EL LAGO DE FUEGO y azufre, donde estaban la bestia y el falso profeta; y serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos.

Apocalipsis 20:10)

La expresión "ESTABAN" no se encuentra en los manuscritos griegos de ese pasaje, sino que fue añadida por los traductores para falsificar el pasaje. Lo que dice el texto griego es que el diablo será arrojado al lago de fuego, donde la bestia y el falso profeta, ¡¡pero el texto no dice por ningún parte que la bestia y el falso profeta estarán vivos en ese lugar de destrucción!!.

Y la muerte y el Hades fueron lanzados al LAGO DE FUEGO. Esta es la segunda muerte. Y el que no se halló inscrito en el libro de la vida fue lanzado al LAGO DE FUEGO.

Apocalipsis 20:14-15

Cómo puede ver el lugar donde serán arrojados los malvados para ser destruidos en cuerpo y alma ES EL LAGO DE FUEGO Y AZUFRE, este lugar no existe todavía en nuestro tiempo sino que existirá en el futuro cuando comience el gran día del juicio final.

Ya para terminar leamos los últimos textos bíblicos que son Mateo capítulo 25 verso 41 y Mateo capítulo 25 verso 46 los cuales son muy mal interpretado por el Sia

Entonces dirá también a los de la izquierda: Apartaos de mí, malditos, AL FUEGO ETERNO preparado para el diablo y sus ángeles.

Mateo 25:4)

E irán éstos AL CASTIGO ETERNO, y los justos a la vida eterna.

Mateo 25:46)

La falsa interpretación del Sia es la siguiente; según el Sistema Iglesiero Apóstata las expresiones FUEGO ETERNO Y CASTIGO ETERNO se refieren a que los malvados serán atormentados eternamente, esta interpretación es totalmente satánica y Anti bíblica.

La verdadera interpretación de esas expresiones es la siguiente; las expresiones

FUEGO ETERNO Y CASTIGO ETERNO se refieren a que EL FUEGO O EL CASTIGO SERÁN ETERNOS No se refiere a que los malvados estarán siendo atormentados eternamente, lo eterno es EL FUEGO O CASTIGO, pero no los malvados.

Leamos el texto de Mateo capítulo 25 verso 41 y Mateo capítulo 25 verso 46 en la versión BIBLIA LENGUAJE ACTUAL.

Luego les diré a los malvados: "¡Aléjense de mí! Lo único que pueden esperar de Dios ES CASTIGO. Váyanse AL FUEGO QUE NUNCA SE APAGA, AL FUEGO que Dios preparó para el diablo y sus ayudantes. Mateo capítulo 25 verso 41) TLA

Fíjese que el texto dice VÁYANSE AL FUEGO QUE NUNCA SE APAGA, esto nos da a entender de que LO ETERNO ES EL FUEGO, no los malvados, además el texto dice que el fuego eterno Dios lo preparó para el diablo y sus ángeles malvados, lo que significa que Dios jamás preparó el fuego eterno para el ser humano, pero es por causa de la maldad y de no querer arrepentirse de sus malas obras, que el ser humano será arrojado al fuego eterno.

Leamos el siguiente texto bíblico

Esta gente malvada recibirá un CASTIGO INTERMINABLE, pero los que obedecen a Dios recibirán la vida eterna.»

Mateo 25:46 (TLAI)

Observa que el texto dice CASTIGO INTERMINABLE, lo que significa que LO INTERMINABLE será EL CASTIGO, más no los malvados.

Por cierto lo INTERMINABLE también será EL RECUERDO DE LA DESTRUCCIÓN DE TODOS LOS MALVADOS.

CONCLUSIÓN

Cómo hemos podido ver , el falso infierno con fuego predicado por el Sia no existe, lo que existe simplemente es EL INFIERNO SIN FUEGO el cual se trata de UN LUGAR INFERIOR BAJO TIERRA EN EL CUAL NO HAY FUEGO. Y el lugar donde serán arrojados los malvados el Apocalipsis no lo llama el infierno de fuego sino EL LAGO DE FUEGO, y este lugar será creado en el futuro cuando comience el gran día del juicio final, por lo tanto no se deje usted engañar por los infernistas los cuales predican un falso infierno con un fuego inexistente y crea en la doctrina del Verdadero infierno bíblico el cual se trata simplemente de UN LUGAR INFERIOR BAJO TIERRA Y CREA TAMBIÉN EN LA DOCTRINA DEL LAGO DE FUEGO LITERAL.

FIN DEL ESTUDIO BÍBLICO